

Primera.—Relación de vacantes:

Una de Tambor.

Segunda.—Podrá ser solicitada por el personal de Tropa que lleve como mínimo un año en filas, perteneciente a cualquiera de los tres Ejércitos y los licenciados de los mismos.

Los interesados deberán haber cumplido veinte años de edad y no rebasar los treinta.

Tener una estatura no inferior a 1.650 milímetros.

Poseer aptitud física y no tener defecto personal visible que impida o dificulte la práctica del servicio.

Acreditar mediante el correspondiente examen elementales conocimientos militares; de cultura general y física, y asimismo el primer curso de solfeo o teoría del mismo, como también de escalas y toques de ordenanza reglamentarios de Tambor.

Tercera.—Las instancias, de puño y letra de los interesados, serán dirigidas por conducto reglamentario al Teniente General Jefe de la Casa Militar de S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos.

Irán acompañadas de los documentos siguientes:

Personal en activo:

Copia de la filiación y hoja de castigos.

Certificado médico, expedido por el del Cuerpo, de no padecer enfermedad ni defecto visible, de talla y filiación sanitaria.

Certificado expedido por el Registro Central de Penados y Rebeldes.

Personal licenciado:

Partida de nacimiento.

Certificado del Jefe de la Empresa o taller en que actúa en relación con la profesión u oficio a que se dedica y concepto del mismo.

Certificado médico de no padecer enfermedad ni defecto físico visible y de la talla actual.

Certificado de penales, expedido por el Registro Central.

El plazo para la admisión de instancias será de treinta días, a partir de la fecha de la publicación en el «Diario Oficial del Ministerio del Ejército».

Cuarta.—Las solicitudes de los que se encuentren en servicio activo serán informadas por el Capitán de la Unidad, Jefe del Batallón, Grupo o Unidad similar y Primer Jefe del Cuerpo.

Las del personal licenciado serán informadas por el Gobernador militar de la Plaza o Comandante militar de la localidad, en relación con la conducta y servicios del interesado en el Ejército, recibiendo previamente los datos expresados del Primer Jefe del último Cuerpo en que aquél prestó sus servicios, y harán constar la profesión o el oficio que ejerzan o su ocupación habitual, acompañando justificante de ello con el informe del Alcalde de la localidad referente al concepto y actividades en su vida civil.

Las instancias sin reunir el conjunto de requisitos que se señalan no tendrán validez y se darán por no recibidas.

Quinta.—Las normas de permanencia en el Regimiento de la Guardia figuran publicadas en la Orden del Ministerio del Ejército de 19 de febrero de 1953 («Diario Oficial» número 44).

Madrid, 4 de enero de 1971.

CASTAÑON DE MENA

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

RESOLUCION de la Jefatura Provincial de Carreteras de Albacete por la que se hace público el resultado del concurso-oposición celebrado el día 18 de noviembre del pasado año para proveer plazas de Camineros vacantes en la plantilla de esta provincia.

Aprobada por la Subsecretaría del Ministerio de Obras Públicas, con fecha 21 de diciembre de 1970, la propuesta formulada por esta Jefatura, en relación con el concurso-oposición para la provisión de ocho vacantes de Camineros del Estado, más las que pudieran producirse, en la misma categoría, hasta la terminación de los exámenes, en la plantilla de esta provincia, se hace público, a tenor de lo dispuesto en el artículo 21 del vigente Reglamento General del Personal de Camineros del Estado, aprobado por Decreto de 13 de julio de 1961, que los opositores aprobados con derecho a ocupar dichas plazas son los siguientes:

Número

Nombre y apellidos

- | | |
|---|--------------------------------|
| 1 | D. Juan José Portero Catalán. |
| 2 | D. José García Castillo. |
| 3 | D. Miguel Sahuquillo Ruiz. |
| 4 | D. Eliseo Marcos González. |
| 5 | D. Manuel Morales Molina. |
| 6 | D. Mariano Martínez Mora. |
| 7 | D. Manuel Lorenzo Moratalla. |
| 8 | D. Nicolás Blázquez Ramírez. |
| 9 | D. Juan Ramón Aranda Mariscal. |

Lo que se hace público para general conocimiento, advirtiéndose a los interesados que deberán proceder, en el plazo máximo de treinta días, a contar de la fecha de publicación de la presente resolución en el «Boletín Oficial del Estado», a efectuar su incorporación al destino mediante la reglamentaria toma de posesión, sin cuyo requisito, en el plazo fijado, el nombramiento quedaría sin efecto alguno.

En el plazo de quince días, a partir de la misma fecha, deberá quedar presentada en esta Jefatura la totalidad de la documentación que señala el artículo 22 del citado Reglamento, sin cuya presentación tampoco surtirá efecto el nombramiento. Los aprobados que procedan de personal operario de Obras Públicas aportarán únicamente su certificado de nacimiento.

Albacete, 7 de enero de 1971.—El Ingeniero Jefe.—51-E.

RESOLUCION de la Jefatura Provincial de Carreteras de Cuenca referente a la admisión de opositores para la provisión de dos vacantes (una de Oficial de tercera Conductor y otra de Oficial de tercera Mecánico) y se convoca a los señores opositores para realizar los ejercicios.

Terminado el plazo de presentación de solicitudes para tomar parte en el concurso-oposición libre, convocado previa autorización del ilustrísimo señor Subsecretario del Ministerio de Obras Públicas de 5 de octubre de 1970, para proveer dos (2) vacantes de Oficial de tercera Conductor y Mecánico existentes en la plantilla de Personal Operario de Parques y Talleres, según anuncios publicados en el «Boletín Oficial del Estado» número 275, correspondiente al día 17 de noviembre, y «Boletín Oficial» de la provincia número 139, de fecha 20 de noviembre del año 1970, esta Jefatura Provincial ha resuelto admitir a la práctica del concurso-oposición a los siguientes aspirantes:

1. Antonio Cañas García.
2. Urbano Forcada López.
3. Alejandro de Marco Abarca.
4. Tomás Egidos Molina.
5. Agustín Escribano Olmeda.
6. Antonio Cañas Alcocer.
7. Pedro Crespo Antón.
8. José Checa Navarro.
9. Salvador San Andrés López.

Los exámenes se celebrarán el día 26 de enero de 1971, a las diez horas de la mañana, en los Talleres de la Jefatura Provincial de Carreteras de Cuenca, carretera de Madrid, sin número.

Lo que se hace público para general conocimiento y el de los interesados.

Cuenca, 8 de enero de 1971.—El Ingeniero Jefe.—63-E.

RESOLUCION de la Junta del Puerto de Palma de Mallorca por la que se anuncia el orden de actuación y fecha de comienzo de los ejercicios de la oposición para cubrir dos vacantes de Celadores-Guardamuelles, convocadas en el «Boletín Oficial del Estado» de 20 de octubre de 1970.

De conformidad con la base 6-3 de la Resolución de esta Junta de 26 de septiembre de 1970, se hace público que el resultado del sorteo que ha determinado el orden de actuación de los opositores ha sido el siguiente:

- D. Juan Pons Jofre.
- D. Jaume Planas Cifre.
- D. Asensio Ros Jordán.
- D. Juan Vives Ferrer.
- D. Miguel Amengual Escanellas.
- D. Juan Mora Rosselló.

D. José Antich Rosselló.
D. Miguel Pico Jordá.
D. Andrés Millá Méndez.

Las pruebas tendrán lugar en el salón de actos de la Junta del Puerto de Palma de Mallorca, sito en el Muelle Viejo, sin número, a las diez horas del día 22 de febrero de 1971.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados. Palma de Mallorca, 7 de enero de 1971.—El Vicepresidente, Rafael Villalonga Blanes — El Secretario, Antonio Cirerol Tomás.—145-A.

RESOLUCION de la Junta del Puerto de Palma de Mallorca por la que se transcriben las bases que regirán en el concurso restringido para la provisión del cargo de Comisario.

Se anuncia concurso restringido entre el personal de esta Junta para la provisión del cargo de Comisario, con el fin de cubrir la vacante que se producirá, por jubilación forzosa del actual, el día 10 de enero de 1971, en las siguientes condiciones:

1.ª De conformidad con los artículos 14 y 15 del vigente Estatuto Reglamentario del Personal de Puertos, de 23 de julio de 1953, podrán tomar parte en dicho concurso los funcionarios que hayan alcanzado, por lo menos, la categoría de Oficial Mayor del personal administrativo, el personal técnico auxiliar a amortizar y los Capitanes de la Marina Mercante que presten servicio en esta Junta.

2.ª Los concursantes acreditarán documentalmente los méritos alegados por los mismos, cuyos antecedentes no consten en sus expedientes personales.

3.ª El Tribunal lo constituirán el Presidente de la Junta, el Ingeniero Director y el Secretario Contador de la misma, o quienes los sustituyan. Examinará las solicitudes presentadas y propondrá a quien estime con mayores méritos para la plaza, elevándose dicha propuesta al Pleno de la Junta para su aprobación y nombramiento correspondiente, dando cuenta de ello a la Superioridad.

4.ª Las solicitudes, debidamente reintegradas, irán dirigidas al Ilustrísimo señor Presidente de la Junta y deberán presentarse en días y horas hábiles en la Secretaría de la Junta, dentro del plazo de quince (15) días naturales, contados a partir del siguiente de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Palma de Mallorca, 7 de enero de 1971.—El Vicepresidente, Rafael Villalonga Blanes. — El Secretario, Antonio Cirerol Tomás.—144-A.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Derecho del Trabajo» de la Facultad de Derecho de la Universidad de La Laguna por la que se convoca a los opositores admitidos.

Se convoca a los señores opositores admitidos al concurso-oposición convocado para proveer una plaza de Profesor adjunto adscrita a «Derecho del Trabajo», vacante en la Facultad de Derecho de esta Universidad, para que recojan el cuestionario el día 8 de febrero próximo en la Secretaría de dicha Facultad para comenzar los ejercicios del concurso-oposición el día 25 del mismo mes, a las diez de la mañana, en el salón de Grados de esta Facultad.

La Laguna, 16 de diciembre de 1970.—El Presidente del Tribunal, A. Nieto García.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Farmacología» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Madrid por la que se convoca a los opositores admitidos.

Se pone en conocimiento de los señores que han solicitado tomar parte en el concurso-oposición a la plaza de Profesor adjunto, adscrita a «Farmacología» de la Facultad de Medicina

de la Universidad de Madrid, que los ejercicios darán comienzo el día 9 de febrero próximo, a las nueve de la mañana en el Departamento de Farmacología de dicha Facultad.

Los temas de estas oposiciones estarán a disposición de los interesados en el Decanato de la mencionada Facultad quince días hábiles antes del comienzo de los ejercicios, de diez de la mañana a una de la tarde.

Madrid, 21 de diciembre de 1970.—El Presidente del Tribunal, M. Armijo Valenzuela.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a la cátedra del grupo VIII, «Construcción I», de la Escuela de Arquitectos Técnicos de Barcelona y Burgos por la que se señalan lugar, día y hora para la presentación de opositores.

Se convoca a los opositores a la cátedra del grupo VIII, «Construcción I», de la Escuela de Arquitectos Técnicos de Barcelona y Burgos, para comenzar los ejercicios de la misma, e. próximo día 3 de febrero, a las once de la mañana, en la Escuela de Arquitectos Técnicos de Madrid.

Madrid, 14 de enero de 1971.—El Presidente del Tribunal, Rafael Fernandez Huidobro.

MINISTERIO DE COMERCIO

RESOLUCION de la Subsecretaría de la Marina Mercante por la que se nombran los Tribunales que han de juzgar el concurso y examen de aptitud para cubrir las plazas de Profesor titular, vacantes en las Escuelas Oficiales de Formación Profesional Náutico-Pesquera.

Ilmo. Sr.: Por Resolución de esta Subsecretaría de fecha 9 de julio de 1970 («Boletín Oficial del Estado» número 197) fué anunciado concurso y examen de aptitud para cubrir las plazas de Profesor titular, vacantes en las Escuelas Oficiales de Formación Profesional Náutico-Pesquera.

En cumplimiento de lo determinado en la norma V de dicha Resolución, esta Subsecretaría ha tenido a bien nombrar los Tribunales calificadores, que quedarán constituidos de la forma que se menciona a continuación, actuando en las fechas que se indican:

Plazas de «Pesca Marítima»

Presidente: Ilustrísimo señor don Emilio Arrojo Aldegunde, Inspector general de Enseñanzas Marítimas y Escuelas.

Secretario: Don Juan M. Amador Olcina, Jefe de Negociado de la citada Inspección General.

Vocales: Don Antonio Espinosa Chapinal, Director y Profesor de la Escuela Oficial de F. P. N. P. de Alicante; don José Gómez Nuche, Profesor de la Escuela Oficial de F. P. N. P. de Vigo, y don Pablo Navea Parrondo, Profesor de la Escuela Oficial de F. P. N. P. de Cádiz.

Este Tribunal actuará los días 4, 5 y 6 de febrero próximo.

Plazas de «Matemáticas»

Presidente: Ilustrísimo señor don Emilio Arrojo Aldegunde, Inspector general de Enseñanzas Marítimas y Escuelas.

Secretario: Don Juan M. Amador Olcina, Jefe de Negociado de la citada Inspección General.

Vocales: Don Antonio Espinosa Chapinal, Director y Profesor de la Escuela Oficial de F. P. N. P. de Alicante; don Jesús Pérez Ruiz, Profesor de la Escuela Oficial de F. P. N. P. de Pasajes, y don Salvador Silva López, Profesor de la Escuela Oficial de F. P. N. P. de Cádiz.

Este Tribunal actuará los días 8 al 13 de febrero próximo, ambos inclusive.

Plazas de «Tecnología mecánica y Talleres»

Presidente: Ilustrísimo señor don Emilio Arrojo Aldegunde, Inspector general de Enseñanzas Marítimas y Escuelas.

Secretario: Don Emilio Díaz Urgorri, Jefe de Negociado de la citada Inspección General.

Vocales: Don Antonio Espinosa Chapinal, Director y Profesor de la Escuela Oficial de F. P. N. P. de Alicante; don Manuel Núñez Rosano, Profesor de la Escuela Oficial de F. P. N. P. de Cádiz, y don Manuel Perdomo Hernández, Profesor de la Escuela Oficial de F. P. N. P. de Lanzarote.

Este Tribunal actuará los días 15, 16, 17 y 18 de febrero próximo.